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Oggetto: Implementazione del sistema dei “Crediti di Mobilità”

IL CONSIGLIO COMUNALE

PRESO  ATTO  che  la  Fondazione  Italiana  Accenture,  in  collaborazione  con  Quaeyron,  ha
sviluppato il cosiddetto sistema dei “Crediti di Mobilità” nell’ambito delle innovazioni legate allo
sviluppo della mobilità sostenibile;
PRESO ATTO  che  il  suddetto  sistema  consiste  nell’organizzare  in  modo  organico  il  traffico,
coniugando  una  migliore  viabilità  con  una  maggiore  soddisfazione  dei  bisogni  individuali,
prevedendo cioè che ogni cittadino abbia un certo ammontare di crediti da “spendere” per le proprie
esigenze di mobilità. L'ammontare di questi crediti è parametrato in base alle esigenze di ognuno e
legato a fattori diversi quali, ad esempio: tipologia di veicolo, periodo dell’anno, area della città,
condizioni di salubrità dell’aria, ecc....
CONSIDERATO che il sistema dei “Crediti di Mobilità” è di per sé un sistema molto flessibile, in
grado di adattarsi  a numerose esigenze legate alla mobilità:  utilizzo dei mezzi pubblici,  sosta a
pagamento, utilizzo del car sharing, utilizzo del bike sharing, accesso alla ZTL,  ecc....
VISTO che il comune di Genova ha avviato, ormai da oltre cinque anni, l’implementazione di tale
sistema di mobilità e che questo potrebbe essere adattato alle esigenze di Firenze

INVITA IL SINDACO

1. A dare mandato alle Direzioni ed agli uffici competenti di realizzare un tavolo tecnico finalizzato
allo studio di applicabilità del sistema dei “Crediti di Mobilità” alla città di Firenze;

2. A dare mandato al costituendo tavolo tecnico per la valutazione di applicabilità del sistema dei
“Crediti  di  Mobilità”  alla  città  di  Firenze di  relazionare  periodicamente  al  consiglio  comunale,
soprattutto attraverso la competente commissione consiliare, sui risultati di tale studio.

Francesco Torselli

Firenze, 11 gennaio 2016




